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Une introduction bien spéciale 
pour ce Rapport annuel 2023. 

Votre président, Marco Dispaltro se retire 
du conseil d’administration après dix 
années de loyaux services. Il demeurera 
une figure marquante du développement 
du boccia et de l’Association. Vous le 
retrouverez sur le terrain puisqu’il poursuit 
sa carrière d’athlète et de mentor pour les 
athlètes et les membres engagés avec 
l’AQSPC et ses clubs.
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M  t de la présidence
10 ans à l’AQSPC

Le temps passe si vite! Je me souviendrai toujours de ma première Assemblée générale annuelle (AGA) de l’AQSPC

le 21 septembre 2013, à la salle des loisirs communautaires Saint-Michel.

Un vent de renouveau soufflait, voire même déferlait sur l’AQSPC lors de cette journée mémorable. Une nouvelle directrice 
venait d’être embauchée le 19 août, mais suite à cette AGA particulièrement houleuse, elle nous remettait sa démission. Ce 
fût une période très tumultueuse à l’AQSPC qui aurait pu sérieusement miner l’association. Mais, éventuellement la bonne 
volonté de tous a prévalu.

En effet, bonne nouvelle : nous avons recruté José Malo, même si son nom ne faisait pas l’unanimité dans le milieu de 
l’AQSPC. Nous avons bien eu raison. José est devenue un atout important pour nous, défendant avec cœur et âme les 
athlètes et les principes de l’association, tout en s’assurant d’une saine gestion et d’une situation financière solide.

Je suis très fier des réalisations de l’association depuis que je me suis joint à l’AQSPC. 
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Le Circuit Boccia Québec qui fait définitivement l’envie de toutes les 
autres provinces canadiennes, et la récolte d’une tonne de médailles 
lors des championnats nationaux par nos athlètes. C’est un bon réseau 
de recrutement / développement mais qui n’est pas encore rendu là où 
je le voudrais, qui année après année, attitre de nouveaux joueurs qui 
se démarqueront ou qui se démarquent déjà.

Un Plan stratégique très développé impliquant 
des gens de notre milieu, qui ont donné si 
généreusement de leur temps pour pondre un 
document reflétant la direction que l’on veut 
prendre et tous les enjeux s’y rattachant.



M  t de la présidence (suite)
Je suis très heureux de la permanence de l’AQSPC, de l’excellent travail et du dévouement de José et d’Élizabeth. 

Maintenant, avec la venue de Krista Kennedy, coordonnatrice, communications et financement et de Carolyne Rodrigue 
coordonnatrice, administration, l’association est en très bonnes mains. Dire que, jusqu’à leur embauche, l’association roulait 
à deux personnes avec quelques autres à temps perdu… Chapeau aux magiciennes Élizabeth et José !

J’aimerais souligner en rafale  
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Le Programme placement sport du gouvernement du 
Québec, une initiative essentielle au cœur du soutien des 
associations ayant des ressources financières limitées.

Un Code de conduite qui assagit tous et chacun malgré 
quelques soubresauts de temps à autre, mais qui
avec vigilance nous ramène vers le droit chemin.

Axios et son président Jean-François Gagné, pour le 
développement de la rampe Propulsion et autres projets, 
dont bientôt un pointeur et une valise pour les balles de 
boccia ;)

Notre site web, est-ce vrai? Et oui, nous avons bien un 
nouveau site! ;) 

Le tournage des capsules Boccia Québec en action 
avec la collaboration d’Éric Pilon de Microcom.

Nos Règles de gouvernance et les Règlements 
généraux revus et corrigés.

Et comment j’apprécie les inscriptions et les paiements 
en ligne! On est vraiment sur la coche comme dirait un 
certain joueur de boccia, qui se reconnaîtra;)

Ah, et la fameuse Covid-19, qui nous a rempli 
d’incertitudes et de prudence. Nous avons bien bravé la 
tempête avec des Zooms, les jeux interactifs, nos 
rencontres informatives. Armés d’une patience et d’une 
résilience à toute épreuve, nous avons vaincu cette 
période inédite et sombre, qui aura marqué à tout jamais 
nos vies.

J’aimerais aussi remercier nos supers collaborateurs Bruno Vachon, Éric Lemire, Fannie Perron, Ginette Paquin, 
Francine Ouellet, Johanne Fondrouge, Lucie Lauzon, Lyne Laflamme, Me Marc Legros, Me Sabrina St-Gelais, 
l’équipe de l’INS et de Microcom, et j’en oublie probablement quelques autres.



M  t de la présidence (suite)
Finalement ce qui me tient le plus à cœur, c’est la sécurité de 
nos athlètes, surtout ceux qui sont les plus vulnérables ainsi 
que toutes les autres personnes reliées à l’AQSPC. 
L’expérience sportive devrait être super enrichissante et 
sécuritaire, pour notre épanouissement général.  Ce que tu vis 
dans ton sport est important. « Il n’y a aucune situation à
prendre à la légère ou à banaliser. »

Tu peux communiquer avec Sport’Aide (1 833 211-2433), qui te 
soutient si tu vis des difficultés dans ton environnement sportif : 
de l’abus, du harcèlement, de la négligence ou de la violence 
commise dans un contexte sportif.

Tu peux aussi appuyer sur le bouton Je porte plainte sur le site 
de l’AQSPC.
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Et que dire du travail exemplaire de nos entraîneurs dévoués, 
j’ai nommé Carl Girard, Simon Larouche et Dimitri 
Bruneau, qui s’assurent du bon développement de tous nos 
athlètes.

Aussi, je ne peux passer sous silence le rôle de nos délégués 
techniques hors pair, de nos officiels.les qui se démarquent 
sur la scène locale, nationale et internationale. Malgré une 
pénurie en début de saison nous avons pu y remédier avec 
l’afflux de plusieurs nouveaux arbitres en cours de saison. Il 
faut aussi reconnaître les efforts de nos clubs et leurs armées 
de bénévoles qui font de nos tournois de francs succès.

Je tiens aussi à remercier les membres du conseil 
d’administration actuel ainsi que mes anciens collègues et 
membres de comité de travail de l’AQSPC.

Je vous quitte avec les paroles de Pierre Nadeau, ancien président de l’AQSPC, encyclopédie 
du mouvement des personnes handicapées au Québec et mon mentor à l’association :

« J’ai toujours pensé que le sport constituait un moyen privilégié pour développer la 
confiance, l’estime de soi et celle de ses proches, sans compter l’impact dans les 
changements de perception dans la société en général. C’est ainsi que le sport prend 
son sens social le plus profond. »

Dévoué à vous tous,

Marco Dispaltro, président



M  t de la direction
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Un virage marquant dans notre vie associative

Le 24 janvier 2023, le président de l’AQSPC monsieur Marco 
Dispaltro annonçait officiellement l’arrivée de deux nouvelles 
employées, dans l’équipe permanente.

Il s’agit de madame Carolyne Rodrigue, coordonnatrice 
administration et de madame Krista Rae Kennedy, 
coordonnatrice communications et financement qui sont 
entrées en poste au cours du mois de novembre 2022.  Ces 
nouvelles coéquipières d’expérience, se sont jointes à 
Élizabeth Déziel qui devenait alors coordonnatrice de Boccia 
Québec à plein temps. L’ajout de ces expertises peu banales, 
permet à l’AQSPC de se donner véritablement les moyens de 
ses ambitions et répond aux actions découlant de la 
planification stratégique 2022-2025. Je suis très fière de vous 
les présenter.

Proximité avec les membres et soutien administratif

C’est un retour aux sources pour Carolyne, dont la 
connaissance de la clientèle remonte à l’adolescence comme 
accompagnatrice des participants aux activités estivales du 
CIVA, alors sous la gouverne de José Malo. Aujourd’hui, la 
trentaine d’années d’expérience de Carolyne en gestion 
d’entreprise, ses connaissances en finance, en comptabilité et 
en gestion de projet sont des atouts indéniables pour notre 
association. Douée pour le travail d’équipe elle est 
assurément une personne ressource pour tous ses collègues 
et pour les membres. 

Savoir-faire événementiel et communication

Vous avez peut-être rencontré Krista Rae Kennedy lors de 
ses collaborations avec Boccia Québec, Boccia Canada et 
World Boccia. Forte de plus de 12 ans d’expérience dans le 
secteur des événements sportifs, elle a complété un 
baccalauréat en relations humaines et marketing à l’université 
Concordia.  Son stage étudiant se transforme peu à peu en 
carrière dans le milieu des organismes à but non lucratif, au 
Défi sportif AlterGo, le plus grand événement multisports au 
Canada. Commandites, image de marque, organisation 
d’événements n’ont plus aucun secret pour elle.

Passion 100 % boccia en action

Pour Élizabeth Déziel, ces changements administratifs lui 
permettent de se consacrer pleinement au développement du 
boccia, dont le support aux athlètes, aux clubs et à 
l’encadrement de l’Équipe du Québec. Coordonnatrice dédiée 
et passionnée, forte de plusieurs années d’expérience et de 
réalisations, c’est l’occasion pour elle de déployer pleinement 
son expertise auprès des partenaires sportifs et des équipes 
de développement. Ainsi délestée de certaines tâches 
administratives et de communication, elle peut être davantage 
sur le terrain avec les membres pour son plus grand bonheur.



M  t de la direction (suite)
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Les moyens de nos ambitions

Toutes nos actions sont motivées par l’amélioration de la 
qualité du service aux membres, la création de nouveaux 
projets et la volonté de faire rayonner Boccia Québec à une 
plus grande échelle.

Cette nouvelle équipe formée des employées permanentes, 
des entraîneurs, des membres du conseil d’administration et de 
fidèles fournisseurs, me donne le sentiment de posséder tous 
les outils pour réaliser la planification stratégique 2022-2025 et 
d’aller de l’avant avec un plan de communication fidèle aux 
besoins de l’association et de ses membres.

J’oserais même dire que pour l’AQSPC, comme dans la 
chanson, « c’est le début d’un temps nouveau » !

Merci de nous appuyer et de nous soutenir!

José Malo, directrice générale



« Il me fait tellement plaisir de me joindre à l’équipe. Ce 
nouveau défi m’inspire beaucoup. Mon rôle au sein de 
l’association est de soutenir la direction sur le plan 
administratif et de collaborer aux différents projets. Je serai 
également en contact direct avec tous les membres en ce 
qui concerne les inscriptions d’évènements et autres. 
Tellement hâte de tous vous rencontrer et qui sait peut-être 
de vous retrouver! »

̶ Carolyne Rodrigue

« La mission de l’AQSPC me tient à cœur. Je suis très fière 
de rejoindre cette belle équipe et de soutenir les membres. 
Depuis ma jeunesse, j’ai toujours cru que tous devraient 
avoir les mêmes possibilités, peu importe leurs limitations. 
Je compte utiliser toutes mes connaissances et mon 
expérience pour l’amélioration et l’implantation d’un plan de 
communication efficace et coordonner les activités de 
financement en cours et à venir. » 

̶  Krista Rae Kennedy
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M  t de la coordination de Boccia Québec
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Mon cri du cœur a été entendu! 

Après plusieurs années à deux dans nos bureaux, à faire plus 
que ce qu’il est possible de faire à deux, l’Association a eu 
enfin les reins assez solides pour que j’aie des collègues! En 
plus, les budgets et les descriptions de tâches ont été vues et 
revues avec rigueur pour faire en sorte que nous n’ayons pas 
juste une employée supplémentaire, mais bien deux! Puis, la 
magie de Noël a opéré! Même si nous n’avons pu eu de party 
de Noël, nous avons reçu le plus beau des cadeaux pour 
l’AQSPC…une équipe incroyablement compétente et 
dynamique. Je témoigne que j’ai vu José travailler d’arrache-
pied pour que cela arrive!

Cela a nécessité un gros réaménagement de tâches! Je suis 
passée d’adjointe au développement à coordonnatrice Boccia 
Québec!  Si pour vous mes responsabilités semblent être les 
mêmes, je peux vous dire que les dossiers spécifiques au 
boccia se sont multipliés ! Bonjour le ministère! Bonjour la 
gestion du calendrier de boccia Québec pour tous les niveaux 
de jeux! Bonjour le réseautage et la formation dans le réseau 
du sport!  Bonjour la représentation dans les congrès, les 
centres de réadaptation et dans les zones d’essai sportif de 
toute sorte! !  Bonjour l’ambition d’aller plus loin avec et pour 
les membres actuels et à venir!

Gérance de l’Équipe du Québec 

Ce n’est un secret pour personne, la gérance de l’Équipe du 
Québec, c’est un de mes dossiers chouchou. Et cette année, 
ce qui a été le plus réconfortant et motivant c’est de pouvoir 
enfin retourner en personne à notre site d’entraînement à 
l’INS Québec, de délaisser presqu’en totalité le mode virtuel. 

Grâce à cela,  nous avons offert à nos athlètes et 
assistants.tes sportifs.ves l’espace qu’ils méritent. Cela a 
grandement contribué à fournir un encadrement de qualité et 
une préparation motivante tant pour les Championnats 
canadiens que pour le circuit de compétition.  Avec les 
entraîneurs, tous ont travaillé pour mener une équipe bien 
préparée et complète aux Championnats canadiens 2022 à 
London en Ontario. Je suis très heureuse et vraiment fière 
d’accompagner cette équipe d’en faire partie et de pouvoir 
compter sur des collègues entraîneurs hautement qualifiés, 
grandement humains et à l’écoute.

Circuit de compétition

Enfin nous sommes sur les rails et nous sortons doucement 
de la période pandémique. L’année précédente, nous n’avions 
pas eu la chance de reprendre tous nos tournois en 
présentiel.  Un tournoi pour chacun de nos clubs était 
envisageable, mais des enjeux de disponibilité 
d’infrastructures sportives ont eu raison de nous. En ce sens, 
je tiens à dire un grand merci à tous les responsables de club 
expérimentés et à la relève qui dans certains cas ont eu tout à 
apprendre en peu de temps.



M  t de la coordination de Boccia Québec (suite)
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La relance du Comité technique de boccia a aussi marqué 
notre saison. C’est une instance importante et indispensable 
pour que tous les acteurs du boccia puissent travailler 
ensemble afin d’améliorer notre sport mieux s’y retrouver. 

Boccia Québec en action

La nouvelle structure de l’AQSPC n’a pas tardé à avoir un 
impact positif sur nos activités de tournage et de diffusion. J’ai 
donc eu le plaisir de collaborer avec ma collègue Krista qui a 
rapidement et efficacement pris en charge ce volet important 
en communication. Résultats : l’équipe a pu tourner dans le 
dernier trimestre onze vidéos qui seront disponibles bientôt. 
Avec mon collègue Dimitri, je conserve ma participation dans 
ce dossier pour le choix des sujets et l’animation. 

Affiliations, inscriptions et comptabilité… junior !!

Je ne peux pas m’empêcher de parler de tout ce volet 
administratif dont j’ai dû me charger longtemps à des degrés 
divers et qui m’a donné beaucoup de maux de tête et 
d’inconfort, tellement je n’y étais pas à l’aise. Vous 
comprendrez que l’arrivée de Carolyne est un magnifique 
cadeau professionnel, grandement apprécié. Cela me permet 
une plus grande efficacité dans mon travail. Je me sens 
vraiment sur mon X!

Merci à tous et toutes, membres, collègues et partenaires 
pour votre confiance. Nous y sommes allés à fond de train 
cette année et j’espère encore être des vôtres pour plusieurs 
années encore. 

Élizabeth Déziel, coordonnatrice Boccia Québec



M  t de l’entraîneur chef 
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Nous vous présentons le bilan des activités de l’Équipe du 
Québec de boccia, équipe de compétition, s’échelonnant du 
1er avril 2022 au 31 mars 2023.

Athlète aspirant 

Depuis plusieurs années nous avions remarqué un « trou » 
dans nos critères de sélection des athlètes. En effet, 
sélectionner des athlètes à leur première année de 
compétition s’avère problématique puisque ceux-ci ne savent 
pas ce que représentent l’implication, l’engagement et les 
coûts associés au statut d’athlète de l’Équipe du Québec de 
boccia. 

Pour cette raison nous avons créé en début de 2023  la 
catégorie « Athlète aspirant ». Les athlètes qui soumettent 
leurs candidatures pour une première fois serons évalués par 
les entraîneurs tout au cours de l'année lors des tournois, en 
plus d’être invités à une journée de camp. Ainsi ils auront une 
meilleure idée des obligations qui les attendent comme 
athlète tout en nous permettant de faire une sélection 
judicieuse.  

Encadrement et environnement d’entraînement*   

*L’environnement d’entraînement inclus tout ce qui se 
rapporte à l’entraînement des athlètes.

Suivi des athlètes

Les athlètes de l’équipe du Québec bénéficient de rencontres 
sur demande avec les entraîneurs selon leurs besoins. De 
plus chaque athlète doit fournir un rapport d’entraînement 
mensuel ainsi que ses objectifs pour chaque tournoi. Lors des 
tournois, l’équipe d’entraîneurs s’assure de faire un suivi en 
personne avec chaque athlète.

Camps d’entraînement sur mesure 

Chaque camp d’entraînement est planifié en fonction 
d’apprentissages spécifiques et évolutifs au fil de la saison. Ils 
incluent tous des ateliers pratiques et  théoriques. De plus 
nous divisons certains camps selon les catégories (lanceurs / 
rampes) pour offrir des apprentissages mieux adaptés aux 
types d’athlètes. 

Entraîneurs en devenir 

Depuis plusieurs années le recrutement, la formation et 
l’encadrement d’entraîneurs sont un enjeu pour nous. La 
pandémie a ralenti quelque peu nos élans. Cependant nous 
avons repris ce dossier cette année en mettant en place un 
programme d’intégration pour entraîneur. Nous avons invité 
différents entraîneurs à nos camps d’entraînements afin de 
les familiariser et de valider leur intérêt. Suite à cela, nous 
avons identifié un entraineur qui démontre beaucoup de 
potentiel et de motivation. 



M  t de l’entraîneur chef (suite) 
Championnats canadiens réussis

Les Championnats se sont déroulés à London en Ontario, du 15 au 21 novembre 2022. Nous y avons présenté une délégation
de 16 athlètes (12 sélectionnés et 4 wild-card). Résultat : une importante récolte de médailles, à la hauteur de nos attentes!

En voici les détails :
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Résultats individuels

BC2 
Danik Allard – Or
Dave Richer – Bronze

BC3 
Éric Bussière – Or
Marylou Martineau – Argent

BC4
Marco Dispaltro – Or 
Iulian Ciobanu – Argent
Alison Levine – Bronze 

BC5
Marc-Antoine Goupil – Argent 

Résultats Équipe – Double 

BC1-2
Équipe avec 1 joueur du Québec
Kristyn Collins, Lois Martin, Olivier Dussault – Argent 

Justine Bureau, Danik Allard, Dave Richer, Olivier Roy –
Bronze

BC3
Éric Bussière, Joëlle Guérette – Or 
Marylou Martineau, Alexandre Lemaire – Bronze 

BC 4 / BC 5 et Classe ouverte
Équipe avec 1 joueur du Québec
Giovanni De Sero, Marc-Antoine Goupil – Argent 



M  t de l’entraîneur chef (suite)
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Des résultats prometteurs

Le boccia au Québec se porte très bien. Les résultats des 
athlètes sont très éloquents tant sur la scène nationale 
qu’internationale.

Nous avons constaté que le niveau de jeu de nos athlètes 
continue sans cesse de progresser. Nous pouvons aussi le 
remarquer dans leur attitude, leur préparation et leur 
engagement. Ils développent une mentalité d’athlète, ils ne 
font pas que jouer, ils sont investis dans leur réussite et la 
majorité démontre une sincère volonté de s’améliorer.

Nous sommes cependant conscients que nous avons un petit 
bassin d’athlètes dans les catégories BC-01 et BC-04. Le 
recrutement demeure un enjeu majeur.

Carl Girard, entraîneur chef
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Classe BC1

Dorya Belal

Skander Belal

Justine Bureau

Chantale Fournier

Athlètes 

Partenaires

Classe BC2

Danik Allard
Julie Renaud

Dave Richer
Yvon Roy

Olivier Dussault
Johanne St-Laurent

Olivier Roy
Isabelle Michaud
Véronique Mesier

Classe BC3

Classe BC4 Classe BC5

Allison Levine

Roberta Fried

Iulian Ciobanu

Sorin Suzan

Marco Dispaltro

Natalia Agudelo Moreno

Leah Gustave

Maria Calderon

Marc-Antoine Goupil

Francine Labbé

Alek St-Pierre
Élora St-Pierre

Alexandre Lemaire
Francis Lemaire

Alexandre Raymond
Isabelle BIette

Alexandre Ziegler
Éric Ziegler

Joëlle Guérette
Jonathan Manseau

Marianne Paquet
Gilles Paquet
Martine Auger

Marylou Martineau
Josée Duquette

Philippe Lord
Gaétan Lord

Éric Bussière
Francine Hébert

Carl Girard
Entraîneur chef

Dimitri Bruneau
Entraîneur

Simon Larouche
Entraîneur

Élizabeth Déziel
Gérante d’équipe

Équipe 

d’encadrement

Équipe du 
Québec
2022 



Titre Lorem 
ipsum 
dolor
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(Texte) Lorem 
ipsum dolor sit 

amet, 
consectetur 

adipiscing elit, 
sed do eiusmod 

tempor 
incididunt ut 

labore et dolore 
magna aliqua.

5 camps entrainements 
21 rencontres individuelles 

pour les athlètes
34 participants aux Championnats

canadiens

Notre 
année en 
chiffres

Regroupement Loisir et Sport 
du Québec, déménagement et 
rencontre stratégique

SPORTSQUÉBEC, Membre, 
Table des fédérations sportives, 
Sommet Le sport c’est pour la vie, 
Conférence annuelle du loisir et 
sport municipal 

3 Planification stratégique

3 Structure d’accueil-conseil     

d’administration

4 Histoire

4 Ressources humaines

3 Mises en candidature

2 Gouvernance

16 Site web

7 Plan de communication

L’AQSPC est 

engagée auprès 

des institutions 

suivantes et              

a participé 

à plus d’une 

soixantaine

de rencontres 

AlterGo, Comité AU (Accessibilité 

Universelle) et organisation du 

volet boccia du Défi sportif 

AlterGo

Association canadienne de 

sports pour paralytiques 

cérébraux - Boccia Canada, 

Comité des provinces, conseil 

d’administration, comité transport, 

rencontre nationale à 

Charlottetown, Î.-P.-É.

116 membres individuels

3 membres corporatifs

4 rencontres projet      

Synergique

12 vidéos Boccia Québec en 

action

6 rencontres CA de 

l'AQSPC

Nouvelle équipe

15 journées d’orientation

10 rencontres d’équipe 

2 rencontres Comité technique    
Boccia Québec

50 participants au Tournoi Lion
84 participants Tournoi CIVA

8 nouveau arbitres 

Équipe du Québec

AQSPC

Circuit de compétition

Corpuscule Danse, Conseil 

d’administration

Égale Action, formation

Parasports Québec, Conseil de 

gouvernance du programme Au-

Delà des limites  

Pôle sports HEC, Communauté 

de pratique de l’Espace DG  

Programme Développer sa pensée 

stratégique

Rencontres des 

comités



Titre Lorem 
ipsum 
dolor

18

Nos 
athlètes en 

action!!



Titre Lorem 
ipsum 
dolor
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Collaboration 
spéciale!!



M  t du secrétaire trésorier
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Une année de transition et de mise à niveau!

Un salut bien spécial et des félicitations à nos athlètes, ces 
personnes au cœur de toutes nos actions. Je vous côtoie 
régulièrement et je suis convaincu que nous formons une 
communauté respectueuse les uns des autres. Pour chacun 
de nous, donner le meilleur de nous-même est une source de 
motivation importante et positive. Et cette attitude tant 
recherchée est un modèle, une inspiration pour votre 
association.

En effet, devenir meilleurs, assurer une saine gestion, 
respecter les codes de gouvernance et les règlements de 
sécurité, être conscient de l’importance du rôle des 
administrateurs et administratrices, c’est tout cela qui fait que 
notre équipe repose sur une base solide pour bien desservir 
les membres.

Cette année nous avons amorcé un grand virage et malgré 
tout nous sommes arrivés à terminer l’année fiscale avec un 
budget de transition équilibré.

Merci à tous les partenaires financiers et à tous les experts 
qui nous ont permis de mieux comprendre nos obligations et 
nos possibilités. Je témoigne tout mon respect aux personnes 
et organismes qui croient en nous et qui sont des sources de 
motivation. Félicitations à notre directrice et aux membres de 
l’équipe dynamiques et engagés qui s’assurent de la bonne 
marche des opérations.

Cordialement,

Pierre-Yves Lévesque, 
secrétaire trésorier
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(Texte) Lorem 
ipsum dolor sit 

amet, 
consectetur 

adipiscing elit, 
sed do eiusmod 

tempor 
incididunt ut 

labore et dolore 
magna aliqua.

Le boccia la 
victoire du 
partenariat!

Merci à tous les 

donateurs privés
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aqspc.ca

Sports pour paralytiques  

cérébraux - Boccia Québec

aqspc_bocciaquebec

@bocciaquebecenaction

Depuis le début de l'année, 

nous avons atteint 1000 abonnés 

à notre page Facebook !

MERCIS
1000



Prix Sport’Éthique de l’AQSPC 2022
madame Élaine Farwell

« Grande » est le mot qui définit la récipiendaire de ce prix

• Une grande dame
• Une grande engagée
• Une grande bénévole
• Une grande professionnelle
• Une grande amie
• Une grande sportive
• Une grande passionnée
• Une grande dévouée

Tout de cette dame si menue se définit par la grandeur de son 
engagement dans la vie et avec le milieu des personnes handicapées et 
spécialement auprès de Boccia Québec. Elle a entre autres arbitré plus 
d’une douzaine d’années sur le circuit Boccia Québec et Boccia Canada.

Ce prix lui a été décerné pour la grandeur de son engagement, sa 
générosité et sa rigueur.

Élaine, au nom de tous les athlètes, assistants.tes sportif.ves et de tous 
ses collègues officiels.les  

UN GRAND MERCI

Te retrouver dans un événement sportif est toujours un plaisir!
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(Texte) Lorem 
ipsum dolor sit 

amet, 
consectetur 

adipiscing elit, 
sed do eiusmod 

tempor 
incididunt ut 

labore et dolore 
magna aliqua.

Nous avons 
déménagé!!

À la 
nouvelle 

Maison du 
Loisir et du 

Sport 



Administrateurs signataires

Marco Dispaltro

Président

Pierre-Yves Lévesque

Secrétaire trésorier 

Nous attestons que ce rapport 

présente fidèlement les actions de 

l’AQSPC pour l’année 2022-2023.
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CONSEIL D’ADMINISTRATION   2022-2023

Président

Marco Dispaltro

Athlète paralympique en boccia

Vice-Président

François Bureau

Conseiller clinique en télésanté au 

ministère de la Santé et des Services sociaux

Secrétaire trésorier

Pierre-Yves Lévesque

Retraité, Gestionnaire OBNL défense  

des droits des personnes handicapées   

Administratrice

Émilie Boucher

Conseillère principale Stratégie marketing 

canadienne, Sun Life 

Administratrice

Ève Morissette

Consultante au service aux citoyens à Service Canada et Animatrice 

et idéatrice de la série document

Administrateur

François Prince

Professeur titulaire, Département de chirurgie de la Faculté de 

médecine de l’Université de Montréal

Administrateur

Maxime Lemire

Technicien en loisir et activités culturelles, CEGEP 

de Drummondville et Agent de développement en sport –

Chef de mission, Loisir Sport Centre-du-Québec   
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Suivez-nous sur Facebook 

Sports pour paralytiques           

cérébraux - Boccia Québec

Maison du Loisir et du Sport

7665, boul. Lacordaire

Montréal, Québec, H1S 2A7

www.aqspc.ca

514 252-3143


